

## さわやか+

## 令和6年度 入学式

4/3(水)この日は朝から一日中雨。新入生や保護者のみなさまにとつてはあいにくのお天気となっていましたが、令和6年度の入学式が無事予定通りに行われました。「入学式」の看板の前での記念撮影も傘をさしたまま。それでも少し大きめの新しいセーラー服や学生服を身にまとい、晴れやかに登校してくる新入生のみなさんも多くあり、その笑顔が輝いて見えました。

新入生が教室から体育館へと移動するために、グリーンロードを横断する場面。雨の降りが一時的に強まり、「うわ～、これはまずいなあ…。」という状況でしたが、1年生以外の先生方



や、PTAの方々が傘を2本ずつさして、即席の「雨除けトンネル」を作ると、それが花道のようにもなり、足早に通り抜ける新入生や、1年生の先生方から「ありがとうございます！」という感謝の言葉も多く聞かれ、不運な大雨さえもこんな心温まる素敵なシーン



に変えてしまえるなんて、とても素敵だと幸せな気持ちになりました。

入学式が終了し、それぞれの教室で学級活動が行われたあと、下校するころには傘がいらない程度の雨になり、雨対策のために場所を移動させた「入学式」の看板や満開の桜、正門前などで記念撮影する様子は、傘を差しながらの時よりもいっそう笑顔が輝いて見えました。



新年度のスタートとともに、この生活指導通信「さわやか+」もスタートさせていただきます。全校集会での表彰伝達など、タイトルに負けないさわやかな話題を中心にお伝えしたいと思っています。「月刊」や「週刊」ではなく不定期に発行いたします。あたたかい目でよろしくお願ひいたします。

生活指導担当

